

Intérêts de l'extension .assurmer

L'exemple de l'extension newTLD .mma :

L'extension .mma occupe un rôle clé dans la présence en ligne de MMA, en effet son modèle d'affaire s'appuie de plus en plus sur des services en ligne.

L'extension .mma arrive dans une logique d'innovation et de tests. L'extension sert notamment à référencer les 1600 agences. Chacune de ces agences à son url en .mma dédié.

L'extension .mma permet la création de nom de domaine sans avoir à soulever la question de la disponibilité.

L'utilisation de cette extension est un tremplin dans le déploiement de service en ligne en le rendant plus officiel et plus convaincant.

L'extension .assurmer ?

La création d'une extension de domaine .assurmer est une procédure coûteuse et fastidieuse qui nécessite, par exemple, de déposer un dossier à l'ICANN, pour un coût de 138 000 €, ensuite il faut prendre en compte l'achat de matériel pour accueillir le .brand.

Aussi, l'extension .mma est utilisé pour attribuer un nom de domaine à ses 1600 agences, Assurmer est une assurance qui ne compte que 16 agences, l'intérêt de l'utilisation d'un .brand en .assurmer n'est donc pas nécessaire aujourd'hui.

